

# AWDI

## Polsek Poto Tano Bersama Masyarakat Respon Cepat Evakuasi Pohon Tumbang di Jalan Utama

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.AWDI.OR.ID](http://SUMBAWABARAT.AWDI.OR.ID)

Feb 9, 2025 - 09:45



Sumbawa Barat NTB - Hujan disertai angin kencang masih terjadi di wilayah

Kabupaten Sumbawa Barat, seperti terjadi di wilayah Kecamatan Poto Tano yang berdampak tumbangnya pohon besar di Dusun Senayan dan di Dsn. Jembatan Kemar Desa Senayan Sabtu 08 Februari 2025.

Sebagai akibat hujan angin yang berdampak adanya pohon tumbang yang melintang di ruas jalan utama Poto Tano - Taliwang tepatnya di Dusun Senayan tersebut mengakibatkan arus lalu lintas terhenti karena kendaraan tidak bisa melintas.

Mendapat Informasi tersebut Kapolsek Poto Tano Ipda Abdul Ghafir merespon cepat turun ke TKP bersama anggota untuk mensterilkan jalan raya bersama - sama masyarakat dengan cara menebang pohon dan ranting yang sudah roboh dengan mesin cawsow dan kapak serta alat lainnya sampai jalan raya steril dan arus lalu lintas kembali normal.

Selain itu dampak angin kencang juga alami warga Dusun Jembatan Kemar Desa Senayan adanya pohon tumbang menimpa salah satu rumah warga mengakibatkan rusak pada atap dan satu unit truk yang diparkir di bawah pohon juga tertimpa.

Berkat kerja sama masyarakat dan Polsek Poto Tano pohon tumbang di jalan raya maupun yang menimpa rumah warga dapat dibersihkan sehingga warga yang terkena musibah terbantu dalam pembersihan.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas AKP Zainal Abidin, S.H mengapresiasi langkah cepat yang diambil oleh Kapolsek Poto Tano bersama anggota serta masyarakat bergotong royong paska terjadinya angin kencang di wilayahnya, hal demikian perlu direspon cepat guna mengantisipasi timbulnya gangguan kamtibmas yang lebih besar, seperti Laka Lantas dan lainnya.

"Di musim hujan belakangan ini sering disertai angin kencang diharapkan terus dipantau oleh Polsek jajaran melalui Bhabinkamtibmas maupun anggota Polri lainnya dengan jaringan informasi yang diperoleh untuk segera dilaporkan sehingga bisa cepat direspon guna mengambil langkah dalam penanganan bencana yang terjadi, jika bisa dievakuasi langsung bersama masyarakat akan cepat bersih dan normal kembali, namun jika tidak mampu karena dampak yang lebih besar tentunya akan dikoordinasikan dengan BPBD maupun stake holder lainnya, intinya diperlukan respon cepat dalam pelayanan masyarakat maupun potensi gangguan kamtibmas lainnya", ujar AKP Zainal.

Kepada masyarakat dihimbau untuk tetap waspada dan hati - hati dalam beraktifitas di musim hujan disertai angin kencang yang sering terjadi belakangan ini, apabila hal tersebut terjadi pada saat dalam perjalanan hendaknya segera berhenti istirahat di tempat yang aman supaya terhindar dari kecelakaan lalu lintas mengingat jarak pandang dan kestabilan mengemudi akan terganggu, hindari berlindung di bawah pohon besar untuk menghindari hal - hal yang tidak diinginkan serta tetap mengutamakan keselamatan, pungkasnya. (Adb)